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Labour force estimates by occupation
Estimations de la main-d'œuvre par profession


Description

· Labour force estimates by detailed age groups, sex, occupation, Ontario 5 regions, three months average.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (Guide to the Labour Force Survey). Reproduced and distributed on an "as is" basis with the permission of Statistics Canada (Statistics Canada Open Licence Agreement). 
· Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

· Estimations de la population active selon les groupes d'âge détaillés, le sexe, la profession, les 5 régions de l'Ontario, moyenne de trois mois.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (Guide de l'Enquête sur la population active). Reproduit et diffusé « tel quel » avec la permission de Statistique Canada (Entente de licence ouverte de Statistique Canada).
· Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près. 


Table summary | Sommaire du tableau

	Dimension
	Items / éléments
	Definition set
	Ensemble de définition

	Geography / Géographie
	5
	· Total, Ontario regions
· Eastern region
· Central region
· Western region
· Northern region

	· Total des 5 régions
· Région de l'Est
· Région Central
· Région de l'Ouest
· Région du nord 

	Sex / Sexe
	3
	· Both sexes
· Females
· Males
	· Les deux sexes
· Femmes
· Hommes

	Age group / Groupe d'âge
	8
	· Total, 15 years and over
· 15-64 years 
· 15-19 
· 20-24
· 25-44
· 45-54
· 55-64
· 65 years and over
	· Total, 15 ans et plus
· 15-64 ans
· 15-19 
· 20-24
· 25-44
· 45-54
· 55-64
· 65 ans et plus

	LFS CHARCT. (Labour Force Survey) / EPA (Enquête sur la population active)
	4
	· Labour force
· Employment
· Unemployment
· Unemployment rate
	· Population active
· Emploi
· Chômage
· Taux de chômage

	Occupation / Profession
	52
	· Occupation
· Total, all occupations
· 0 - Management occupations
· 00 - Senior management occupations
· 01-05 - Specialized middle management occupations
· 06 - Middle management occupations in retail and wholesale trade and customer services
· 07-09 - Middle management occupations in trades, transportation, production and utilities
· 1 - Business, finance and administration occupations
· 11 - Professional occupations in business and finance
· 12 - Administrative and financial supervisors and administrative occupations
· 13 - Finance, insurance and related business administrative occupations
· 14 - Office support occupations
· 15 - Distribution, tracking and scheduling co-ordination occupations
· 2 - Natural and applied sciences and related occupations
· 21 - Professional occupations in natural and applied sciences
· 22 - Technical occupations related to natural and applied sciences
· 3 - Health occupations
· 30 - Professional occupations in nursing
· 31 - Professional occupations in health (except nursing)
· 32 - Technical occupations in health
· 34 - Assisting occupations in support of health services
· 4 - Occupations in education, law and social, community and government services
· 40 - Professional occupations in education services
· 41 - Professional occupations in law and social, community and government services
· 42 - Paraprofessional occupations in legal, social, community and education services
· 43 - Occupations in front-line public protection services
· 44 - Care providers and educational, legal and public protection support occupations
· 5 - Occupations in art, culture, recreation and sport
· 51 - Professional occupations in art and culture
· 52 - Technical occupations in art, culture, recreation and sport
· 6 - Sales and service occupations
· 62 - Retail sales supervisors and specialized sales occupations
· 63 - Service supervisors and specialized service occupations
· 64 - Sales representatives and salespersons - wholesale and retail trade
· 65 - Service representatives and other customer and personal services occupations
· 66 - Sales support occupations
· 67 - Service support and other service occupations, n.e.c.
· 7 - Trades, transport and equipment operators and related occupations
· 72 - Industrial, electrical and construction trades
· 73 - Maintenance and equipment operation trades
· 74 - Other installers, repairers and servicers and material handlers
· 75 - Transport and heavy equipment operation and related maintenance occupations
· 76 - Trades helpers, construction labourers and related occupations
· 8 - Natural resources, agriculture and related production occupations
· 82 - Supervisors and technical occupations in natural resources, agriculture and related production
· 84 - Workers in natural resources, agriculture and related production
· 86 - Harvesting, landscaping and natural resources labourers
· 9 - Occupations in manufacturing and utilities
· 92 - Processing, manufacturing and utilities supervisors and central control operators
· 94 - Processing and manufacturing machine operators and related production workers
· 95 - Assemblers in manufacturing
· 96 - Labourers in processing, manufacturing and utilities
· Unclassified occupations

	· Occupation
· Total, toutes les professions
· 0 - Gestion
· 00 - Cadres supérieurs/cadres supérieures
· 01-05 - Cadres intermédiaires spécialisés/cadres intermédiaires spécialisées
· 06 - Cadres intermédiaires dans le commerce de détail, de gros et des services à la clientèle
· 07-09 - Cadres intermédiaires des métiers, des transports, de la production et des services d'utilité publique
· 1 - Affaires, finance et administration
· 11 - Personnel professionnel en gestion des affaires et en finance
· 12 - Personnel de supervision du travail administratif et financier et personnel administratif
· 13 - Personnel en finance, assurance et personnel assimilé en administration des affaires
· 14 - Personnel de soutien de bureau
· 15 - Personnel de coordination de la distribution, du suivi et des horaires
· 2 - Sciences naturelles et appliquées et domaines apparentés
· 21 - Personnel professionnel des sciences naturelles et appliquées
· 22 - Personnel technique assimilé aux sciences naturelles et appliquées
· 3 - Secteur de la santé
· 30 - Personnel professionnel en soins infirmiers
· 31 - Personnel professionnel des soins de santé (sauf soins infirmiers)
· 32 - Personnel technique des soins de santé
· 34 - Personnel de soutien des services de santé
· 4 - Enseignement, droit et services sociaux, communautaires et gouvernementaux
· 40 - Personnel professionnel en services d'enseignement
· 41 - Personnel professionnel du droit et des services gouvernementaux, sociaux et communautaires
· 42 - Personnel paraprofessionnel des services juridiques, sociaux, communautaires et de l'enseignement
· 43 - Personnel des services de protection public de première ligne
· 44 - Dispensateurs/dispensatrices de soins et personnel de soutien en enseignement, en droit et en protection publique
· 5 - Occupations in art, culture, recreation and sport
· 51 - Personnel professionnel des arts et de la culture
· 52 - Personnel technique des arts, de la culture, des sports et des loisirs
· 6 - Vente et services
· 62 - Personnel de supervision des ventes au détail et personnel des ventes spécialisées
· 63 - Personnel de supervision en services et personnel de services spécialisés
· 64 - Représentants/représentantes des ventes et vendeurs/vendeuses - commerce de gros et de détail
· 65 - Représentants/représentantes de services et autre personnel de services à la clientèle et personnalisés
· 66 - Personnel de soutien des ventes
· 67 - Personnel de soutien en service et autre personnel de service, n.c.a.
· 7 - Métiers, transport, machinerie et domaines apparentés
· 72 - Personnel des métiers de l'électricité, de la construction et des industries
· 73 - Personnel des métiers d'entretien et d'opération d'équipement
· 74 - Personnel d'installation, de réparation et d'entretien et manutentionnaires
· 75 - Personnel en opération d'équipement de transport et de machinerie lourde et autre personnel assimilé à l'entretien
· 76 - Personnel de soutien des métiers, manoeuvres et aides d'entreprise en construction et autre personnel assimilé
· 8 - Ressources naturelles, agriculture et production connexe
· 82 - Superviseurs/superviseures et métiers techniques dans les ressources naturelles, l'agriculture et la production connexe
· 84 - Personnel en ressources naturelles, en agriculture et en production connexe
· 86 - Manoeuvres à la récolte, en aménagement paysager et en ressources naturelles
· 9 - Fabrication et services d'utilité publique
· 92 - Personnel de supervision dans la transformation, la fabrication et les services d'utilité publique et opérateurs/opératrices de poste central de contrôle
· 94 - Opérateurs/opératrices de machinerie reliée à la transformation et à la fabrication et autre personnel assimilé
· 95 - Monteurs/monteuses dans la fabrication
· 96 - Manoeuvres dans la transformation, la fabrication et les services d'utilité publique
· Aucune classification de profession

	Year / Année
	16
	Data for years 2001-2016
	Des données pour les années 2001-2016

	Month / Mois
	67
	Quarterly data for years 2001-2017, unadjusted for seasonality
	Données trimestrielles pour les années 2001 à 2017, non désaisonnalisées





Additional Information 

· Occupation estimates are based on the 2006 National Occupational Classification - Statistics (NOC-S). Occupation refers to the kind of work persons 15 years of age and over were doing during the reference week, as determined by the kind of work reported and the description of the most important duties of the job. If the individual did not have a job during the reference week, the data relate to the previous job, if that job was held in the past year. Those unemployed persons who have never worked before, and those persons who last worked more than 1 year ago make up the "unclassified" category in this table.
· Statistics Canada suppresses estimates below 1,500 - values shown as "0.0". Missing values shown as "-".




Renseignements supplémentaires

· Les estimations relatives à la profession sont fondées sur la Classification nationale des professions pour statistiques (CNP-S) de 2006. La profession renvoie au genre de travail que faisaient les personnes âgées de 15 ans ou plus pendant la semaine de référence, d'après le genre d'emploi déclaré et la description des tâches les plus importantes qui s'y rattachent. Dans le cas où la personne n'avait pas d'emploi durant la semaine de référence, les données auront trait à l'emploi précédent, dans la mesure où ce dernier a été occupé durant la dernière année. Dans ce tableau, la catégorie des personnes non classées comprend les personnes sans emploi qui n'ont jamais travaillé auparavant ou dont le dernier emploi remonte à plus d'un an.
· Statistique Canada supprime les estimations inférieures à 1 500 - valeurs indiquées par « 0.0 ». Valeurs manquantes indiquées par « - ».
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